



De publicación inmediata: 08/06/2023

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

## LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA ACUERDOS LABORALES CON PEF Y UUP QUE REPRESENTAN A MÁS DE 88,000 EMPLEADOS

*El acuerdo con PEF cubre a más de 51,000 empleados del estado de Nueva York, el segundo sindicato más grande de empleados estatales*

*El acuerdo con UUP cubre a más de 37,000 profesores y personal profesional del sistema de la SUNY, el sindicato de educación superior más grande del país*

*Los acuerdos incluyen aumentos salariales anuales, aumentos en el pago por ubicación y cambios en los beneficios de salud*

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy que su administración ha llegado a acuerdos contractuales con la Federación de Empleados Públicos (PEF, por sus siglas en inglés) del estado de Nueva York y con Profesiones Universitarias Unidas (UUP, por sus siglas en inglés). El acuerdo con PEF es por un período de tres años hasta el 1 de abril de 2026 para más de 51,000 empleados del estado de Nueva York en una amplia variedad de títulos profesionales, científicos y técnicos. El acuerdo con UUP es por un período de cuatro años hasta el 1 de julio de 2026 para más de 37,000 profesores y empleados profesionales del sistema de la Universidad del Estado de Nueva York (SUNY, por sus siglas en inglés). Ambos acuerdos están sujetos a ratificación por parte de los miembros de los sindicatos.

"Estos acuerdos con PEF y UUP representan grandes logros para los trabajadores del estado de Nueva York", **dijo la gobernadora Hochul**. "A través de estos acuerdos, mi administración mantiene su compromiso de invertir en la fuerza laboral pública de Nueva York y continuar trabajando mano a mano con nuestros hermanos y hermanas en los sindicatos. Aplaudo el liderazgo de los sindicatos por ayudar a concretar estos acuerdos y por su asociación para garantizar que los pagos y los beneficios de los trabajadores de Nueva York reflejen sus importantes contribuciones a nuestro estado".

**El presidente de la Federación de Empleados Públicos, Wayne Spence, dijo:** "La gobernadora Hochul prometió invertir en la fuerza laboral pública y creemos que este contrato refleja esa promesa. Ha valorado durante mucho tiempo los servicios que los miembros de PEF brindan a los neoyorquinos en las buenas y en las malas. Y con este contrato, reconoce la necesidad urgente de atraer empleados estatales a todos los

puestos de trabajo con salarios competitivos y beneficios sólidos. Combinado con las iniciativas establecidas en el presupuesto de este año, este contrato contribuirá en gran medida a reclutar y retener a los profesionales capacitados que Nueva York necesita".

**El presidente de Profesiones Universitarias Unidas, Frederick E. Kowal, Ph.D., dijo:** "Este es un acuerdo histórico que se basa en los logros alcanzados en nuestro último contrato, al mismo tiempo que aborda muchas de las preocupaciones actuales de nuestros miembros. Es un acuerdo justo y equitativo con aumentos salariales razonables, incrementos en el salario mínimo para el cuerpo docente contingente a tiempo parcial y otras mejoras importantes para nuestros miembros. Me gustaría agradecer a la gobernadora Kathy Hochul por trabajar con UUP para encontrar un terreno común en este acuerdo preliminar, y espero unirme a ella en el trabajo para fortalecer la SUNY después de muchos años de negligencia. Este acuerdo preliminar mejora la vida profesional de los miembros de UUP, y esa es una buena noticia para nuestros estudiantes, pacientes y comunidades del campus".

**El rector de la SUNY, John B. King, Jr., dijo:** "La educación de primer nivel de la SUNY solo es posible gracias al cuerpo docente talentoso y bien informado y al personal dedicado y profesional que impulsan nuestros campus. Durante mis visitas este semestre a todos nuestros campus, los estudiantes una y otra vez elogiaron a los docentes y al personal por su sabiduría en la enseñanza, su habilidad y orientación para ayudarlos a superar una clase difícil o un evento de la vida, y por verificar regularmente si estaban bien. Del mismo modo, el cuerpo docente, las enfermeras y el personal de los centros médicos de la SUNY brindan atención esencial a los pacientes. Me complace que nuestros miembros de UUP y PEF tengan un acuerdo justo y equitativo".

Ambos acuerdos contractuales incluyen incrementos en el salario de los empleados en cada año del acuerdo, en consonancia con otros acuerdos negociados. Los acuerdos también incluyen aumentos en el pago por ubicación y cambios en los beneficios de salud consistentes con otros acuerdos de contrato recientemente establecidos.

El contrato ahora debe ser aprobado por las Juntas Ejecutivas de los sindicatos y ratificado por sus miembros.

###

Más noticias disponibles en [www.governor.ny.gov](http://www.governor.ny.gov)  
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | [press.office@exec.ny.gov](mailto:press.office@exec.ny.gov) | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)